

03.10.2023 - 14:00 Uhr

Excellent classement au Condé Nast Traveler: le Gstaad Palace gagne cinq places



Excellent classement au Condé Nast Traveler: le Gstaad Palace gagne cinq places

Le Condé Nast Traveler a communiqué aujourd'hui les résultats de ses Reader's Choice Awards annuels. Le Gstaad Palace s'est classé à la 5e place dans la catégorie «Best Hotels in Switzerland». Ce prix est une nouvelle reconnaissance de l'excellence de son service et de l'extrême dévouement de tous les collaborateurs et collaboratrices du Palace, à qui revient l'honneur de recevoir cette importante distinction internationale.

Le Gstaad Palace a déjà eu plusieurs fois l'honneur de figurer dans ce palmarès de rang international. Cette 5e place, qu'occupe cette année l'établissement 5 étoiles Superior, est néanmoins la meilleure jamais occupée par ce dernier. Andrea Scherz, propriétaire et General Manager, ne cache pas son émotion: «Sachant que seuls les lectrices et lecteurs de ce magazine de renommée mondiale ont vraiment leur mot à dire, le Reader's Choice Award jouit d'une grande crédibilité dans notre secteur. Nous sommes particulièrement fiers de passer en un an seulement de la 10e à la 5e place. Toute la «Palace Family» a mérité cette reconnaissance. Son dévouement exceptionnel et son sens de l'accueil synonyme de perfection, ont largement contribué à ce grand succès.» Le Gstaad Palace est le seul hôtel de luxe du Saanenland figurant dans le top 10 des Reader's Choice Awards de cette année.

Les Reader's Choice Awards – une institution aux fondations solides

Les Reader's Choice Awards du Condé Nast Traveler sont les distinctions les plus anciennes et les plus renommées du secteur du tourisme. Plus de 520 000 lectrices et lecteurs ont fait part de leurs expériences de voyage tout autour du globe. Celles-ci donnent un aperçu des plus beaux endroits, des meilleurs hôtels et des meilleurs tour-opérateurs du monde entier et rendent hommage à leurs prestations respectives. Cette sélection rassemble entre autres des lieux de retraite au milieu de la nature, des hôtels urbains, des spécialistes de location de Villas en Méditerranée ou encore des offres de Spa en Asie. Fondés en Grande-Bretagne en 1998, les Reader's Travel Awards ont évolué pour devenir un projet international. Les nominations sont évaluées sur la base de différents critères tels que le service, la restauration ou encore l'atmosphère.

Un jubilé hivernal: début de la 110e saison

Depuis 110 ans, le Gstaad Palace, cet établissement légendaire, écrit une histoire que le grand-père tout d'abord, Ernst Scherz, puis le père, Ernst Andrea Scherz, ont déjà marquée de leur empreinte unique, tout comme le fait aujourd'hui Andrea Scherz, le fils, propriétaire et General Manager. Le Gstaad Palace est l'un des derniers hôtels en Suisse à être resté dans le giron familial et

géré en tant que tel. «It's not a fairy tale, it's real», tel est la devise et l'esprit incarné au quotidien par l'équipe du Palace et la Famille Scherz. Récemment élu meilleur hôtel de vacances de Suisse, le Gstaad Palace entamera sa saison hivernale le 15 décembre 2023.

À propos du Gstaad Palace

Le Gstaad Palace, hôtel de luxe cinq étoiles qui a ouvert ses portes pour la première fois en décembre 1913, est entre les mains de la troisième génération de la famille Scherz, et compte ainsi parmi les derniers établissements familiaux d'Europe, où les personnalités viennent chercher une convivialité d'une qualité inégalée. Les 90 chambres et suites de l'hôtel saisonnier, qui offrent une vue imprenable sur l'Oberland bernois, incarnent une alliance parfaite entre glamour intemporel et bien-être alpin. Les cinq restaurants du Gstaad Palace servent des spécialités suisses, italiennes et internationales ainsi qu'une cuisine gastronomique, récompensée par 16 points Gault&Millau. Le GreenGo, la boîte de nuit de l'hôtel, est réputée pour ses soirées inoubliables et ses invités prestigieux. Le Palace Spa avec ses 1800 mètres carrés de surface se charge de stimuler les sens des hôtes. L'été, l'hôtel met à disposition la «PISCINE» extérieure de dimensions olympiques ainsi que quatre courts de tennis. Avec la cabane du «Walig», un chalet d'alpage construit en 1783 et trônant à 1700 mètres d'altitude, le Gstaad Palace dispose d'un refuge unique où ses hôtes pourront pleinement apprécier le luxe véritable du Saanenland: le calme, la tranquillité et l'authenticité de ce lieu. Cet hiver, la famille Scherz accueillera ses clients du 15 décembre 2023 au 8 mars 2024.

Contact Médias Gstaad Palace:

Stefan Ludwig, Executive Assistant Manager Sales & Marketing

Tél: +41 33 748 54 01

E-mail: pr@palace.ch

Medieninhalte



Les Condé Nast Traveler's 2023 Reader's Choice Awards classent le Gstaad Palace à la cinquième place dans la catégorie «Best Hotels in Switzerland». (Photo: Gstaad Palace)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100018582/100911957> abgerufen werden.